
 
 

 

COMISSÃO DE ECONOMIA E OBRAS PÚBLICAS 

 

RELATÓRIO DE AUDIÇÃO - PETIÇÃO nº 110/XIII/1.ª 

 

XIII LEGISLATURA 

2.ª Sessão Legislativa 

 

 

Dia: 25 de Outubro de 2016 

Hora: 14h16 

Sala: 9 

 
Entidade: Federação de Motociclismo de Portugal: Coronel Armando Vieira Marques (Diretor 

Geral) 
Assunto: Petição nº 110/XIII/1.ª – “Criação de valores de portagens adaptados para veículos de 2 
rodas”. 
 
Deputados presentes: António Costa da Silva (PSD), António Cardoso e António Eusébio (PS) e 

Heitor de Sousa (BE). 

 

 

O Senhor Deputado Relator Heitor de Sousa (BE) cumprimentou e apresentou Deputados 

presentes, enquadrando a audição no âmbito da Petição nº 110/XIII/1.ª. 

  

O Senhor Coronel Armando Vieira Marques, Diretor Geral da Federação de Motociclismo de 

Portugal agradeceu audição interveio: 

- recordou debate na AR, em 31 Maio 2013, com unanimidade para a criação de classe ciclo, 

através da redução de 30% da portagem auto; 

- a classe ciclo já existe eletrónicamente, não na prática, e até já houve inscrição de 4.800 

motociclistas em acordo comercial de desconto de 30% entre a Federação e todos os 

operadores, exceto Ponte Vasco da Gama; 

- defendeu que não houvesse só o acordo para utentes da via verde, mas uma classe de 

portagem para todos os motociclistas, com ou sem via verde; 

- considerou que devia atender-se ao menor peso e rodado. 

 

O Senhor Deputado António Eusébio (PS) cumprimentou e considerou haver boa 

fundamentação para a Petição. 

 

O Senhor Deputado António Cardoso (PS) subscreveu a anterior Resolução da AR e concordou 

com a argumentação para criação de classe própria para motociclos. 

 

O Senhor Diretor Geral da Federação de Motociclismo de Portugal disse que apoiam esta Petição 

e eram subscritores. 
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O Senhor Deputado António Costa da Silva (PSD) afirmou disponibilidade para legislar no sentido 

das aspirações da Federação. 

 

 

O Senhor Deputado Relator Heitor de Sousa (BE) enquadrou a audição e sublinhou que a Petição 

pede a criação de classe nova de portagem. 

 

 

 

Palácio de São Bento, em 28 de Outubro de 2016 

 

 

O Assessor da Comissão 

 

 

(António Fontes) 


